



Lettre d'information des Psychologues de l'Éducation Nationale EDA de l'académie de Rennes



Juillet 2021

Bonjour à toutes et à tous,

Bilan de l'année :

Les élues du personnel de la FSU continuent à suivre les situations des collègues psychologues, à les renseigner même s'il n'y a plus de CAPA pour le mouvement. Nous avons été à vos côtés lors de permanences téléphoniques du vendredi après-midi ou par mail pour vous informer, vous conseiller, vous accompagner dans votre parcours de carrière individuel (mutation, avancement, détachement, recours, etc).

Nous avons été aussi présentes au niveau collectif pour interpeler l'administration lorsque cela a été nécessaire comme dans la phase du mouvement et ainsi faire entendre et respecter les droits des personnels.

Cette année, deux CAPA se sont tenues, avec comme seuls représentants des personnels les élues FSU (SNUipp-FSU et SNES-FSU). Vous avez pu lire dans les déclarations liminaires à quel point notre rôle est indispensable pour garantir et faire appliquer les droits collectifs et individuels, faire évoluer le métier de psychologue dans l'Éducation nationale.

Actualité :

Dans [SNUipp INFO spécial PsyEN](#), retrouvez l'actualité de la profession (mouvement, détachements, ...), des articles et des dossiers thématiques et de nombreuses autres informations.

Journées d'étude des Psychologues de l'Éducation nationale des 24 et 25 juin 2021 :

Y-a-t-il encore une place pour une psychologie de l'humanisme et de l'émancipation ? Résister à l'offensive néo-libérale sur la psychologie et ses applications.

[Présentation des intervenants et bibliographie](#)

Il est possible de [voir ou revoir les interventions des conférenciers](#). Il n'est pas nécessaire d'avoir un compte Facebook pour accéder au lien.

8^{ème} colloque des psychologues de la FSU des 26 et 27 novembre 2020 :

Covid 19 : Quels effets psychologiques de la crise sanitaire ? Quel effet « loupe » sur les inégalités sociales et les discriminations ?

Il est possible de [voir ou revoir les conférences et tables rondes](#).

Adhérer au SNUipp-FSU... une vraie bonne idée

Pourquoi [se syndiquer au SNUipp-FSU](#) en 2021-2022 ?

Se syndiquer, c'est se faire entendre pour améliorer ses conditions de travail et permettre un exercice plus serein du métier.

Se syndiquer, c'est se donner les moyens d'être défendu-e par des représentants des personnels à qui l'on fait confiance.

Se syndiquer, c'est construire ensemble des outils d'information, des espaces d'échanges, des temps d'expression et de revendications.

Se syndiquer, c'est être plus forts et plus efficaces pour défendre l'école, les psychologues, les droits individuels et collectifs. Pour être entendu.es et avoir du poids auprès de l'administration et du gouvernement, il est donc primordial que nous soyons le plus nombreux possible, surtout en ces temps où de nombreuses menaces pèsent sur les psychologues de l'Éducation nationale.

Les élues SNUipp-FSU des Psychologues de l'Éducation Nationale de l'académie de Rennes sont à vos côtés pour répondre à vos questions et défendre les droits individuels et collectifs.

Nous vous souhaitons de bonnes vacances reposantes et ressourçantes et nous vous donnons rendez-vous à la rentrée.

Nathalie Pelletier, Delphine Guérin, Estelle Quillivic

Pour nous contacter : psyen.rennes@fsu.fr

Permanence téléphonique **le vendredi après-midi au 02 97 21 03 41**

Retrouvez-nous également sur le site psyen.fsu.fr

ou sur [notre page Facebook](#)

[Se syndiquer](#) c'est agir collectivement, défendre ses droits et développer le métier.